

Menschenkette anlässlich der Feierlichkeiten zum Rheindurchstich vor 100 Jahren
Letzte Woche gab es auf dem Rheindamm ein farbenfrohes Spektakel zu erleben. Schülerinnen und Schüler ab sechs Jahren aus den Gemeinden Lustenau, Altach, Diepoldsau, Hohenems, Kriessern, Mäder und Widnau haben anlässlich der Feierlichkeiten zum Rheindurchstich vor 100 Jahren auf dem Damm des neuen Rheins – zwischen der Wieserainbrücke und der Rietbrücke – eine Menschenkette gebildet. Anschließend sorgte eine Flugshoweinlage für staunende Gesichter. Herzlichen Dank an unsere Lustenauer Schüler:innen, Padagog:innen und Begleiter:innen für die Teilnahme an diesem länderübergreifenden Event.

